

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---



0982/2022

**Toluca, Estado de México, 26 de septiembre de 2022**

**POLICÍAS ESTATALES Y MUNICIPALES DETIENEN A CUATRO POSIBLES  
INTEGRANTES DE UNA BANDA DELICTIVA DEDICADA AL ROBO DE  
MOTOCICLETAS**

- *En la intervención, se resguardó un predio en el que al parecer fue almacenada una unidad con reporte de robo.*
- *Ante la presencia del cuerpo de seguridad, los sospechosos intentaron emprender huida; sin embargo, fueron aprehendidos de inmediato.*

Elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con Policía Municipal, detuvieron a cuatro personas posiblemente implicadas en el delito de portación de arma de fuego y encubrimiento por receptación; los detenidos podrían ser integrantes de una banda delictiva dedicada al robo de motocicletas.

Como parte de las acciones que se llevan a cabo en el territorio estatal para inhibir la comisión de actos ilícitos, los integrantes de ambas corporaciones efectuaban recorridos de vigilancia cuando atendieron un reporte del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) para dar con el paradero de una motocicleta Italika, modelo 2022, color blanco.

Con apoyo de la última ubicación registrada por el sistema de posicionamiento global, los uniformados acudieron a la calle Lázaro Cárdenas, en la delegación San Cristóbal Huichochitlán, en esta demarcación. En el sitio, detectaron que de un

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

inmueble salieron dos sujetos a bordo de una motocicleta y dos mujeres, quienes al percatarse de la presencia del convoy policial intentaron emprender huida.

Enseguida, fueron capturados Ricardo “N” de 41 años de edad, Sergio “N” de 26 años, María “N” de 39 años y María del Rosario “N” de 24 años. Entre las pertenencias de uno de los sospechosos, los oficiales hallaron un arma de fuego, tipo revólver, calibre 22 milímetros.

Con la situación controlada, el cuerpo de seguridad efectuó una inspección desde el exterior y observó que en el predio estaba la unidad del alertamiento; además, confirmaron que la moto en la que viajaban también había sido reportada como robada.

Después de notificar los derechos que confiere la ley, los probables responsables fueron remitidos ante la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos con sede en Toluca, para deslindar responsabilidades; en tanto, una patrulla resguarda el lugar a fin de continuar las investigaciones.

Cabe señalar que de acuerdo a las averiguaciones, los aparentes involucrados al parecer son miembros de una célula delictiva relacionada con el robo de este tipo de automotores, la cual es liderada por el detenido de nombre Ricardo “N”, misma que opera en la zona de San Cristóbal Huichochitlán y San Pablo Autopan, por lo que se extenderán las indagatorias.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.